

# TVG Baskets Trier e.V.

TVG-Baskets Trier e.V. ♦ Erik Jöchel ♦ Ludwig-Steinbach-Straße 26 ♦ 54294 Trier



## ► JHV 2022 TVG Baskets Trier e.V.

Jugendwart

Erik Jöchel  
Ludwig-Steinbach-Str. 26  
54294 Trier  
Tel.: +49 651 14 88 34  
E-Mail: jugendwart  
@tvg-baskets.com

Ihr Zeichen

Unser Zeichen **EJ**

Telefon

Datum 30.06.2022

Betrifft **Bericht Jugendwart**

## Situation des Jugendbereiches des TVG

In der Saison 2021/2022 hat der TVG in fast allen Jugendbereichen mit Mannschaften am Ligabetrieb teilgenommen, einzige Ausnahme war der weibliche U16 Bereich. Insgesamt wurden 15 Mannschaften, inklusive U10, gemeldet und haben auch die Saison beendet. Die Jugendmannschaften wurden von 13 Head-Coaches und neun Assistent-Coaches betreut.

Es waren 209 Jugendspieler mit TNA am Ende der Saison im Spielbetrieb gemeldet, die sich wie folgend auf die Altersklassen aufgeteilt haben:

U8 13 (10/3) / U10 44 (33/11) / U12 48 (32/16) / U14 49 (31/18) / U16 24 (16/8) / U18 25 (17/8) (männlich/weiblich) / 6 JBBL Spieler

Im Sommer 2021 wurde die Ballschule gestartet. Hier werden Kinder ab 5 Jahre an den Basketball herangeführt. Nach einem zögerlichen Start, hat sich eine tolle Gruppe gefunden.

In der kommenden Saison werden erstmal Mannschaften in allen männlichen und weiblichen Jugendklassen, von der U10 bis zur U18, an den Start gehen. Somit werden 13 Mannschaften am Ligabetrieb teilnehmen. Ob wir wieder drei U10 Mannschaften melden können, ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht absehbar.

Der TVG wird in der kommenden Saison auch alle Jugendoberligen (weibliche U16, männliche U14 und U16) mit Mannschaften besetzt haben.

Mit dieser Anzahl an Mannschaften stehen wir vor der nächsten Herausforderung: Trainer und Trainingseinheiten. Aktuell fehlen dem Verein noch 5-6 Trainingseinheiten. Diese versuchen wir bis nach den Sommerferien mit der Stadt Trier geklärt zu haben.

Bei den Trainern im Jugendbereich haben wir, dank unserem Konzept der letzten Jahre, einen großen Pool an Trainerinnen und Trainern aus den eigenen Reihen aufgebaut. Somit sind alle Mannschaften mit mindestens einem Trainer aus unserem Verein besetzt.

In allen Mannschaften ist sehr gute Arbeit geleistet worden. Dennoch möchte ich die Leistungen von zwei Mannschaften hier gesondert erwähnen. Zum einen die U10 und zum anderen die MU14 1 Mannschaft.

Die U10 1 hat die Spielrunden dominiert. Die Spieler stachen technisch und spielerisch deutlich heraus und konnten verdient den 1. Platz belegen. Hier ist der erste Baustein einer

Vorstand  
1. Vorsitzender: Gerd Rinke  
2. Vorsitzender: Erik Schake  
Kassenwart: Björn Scheller

Geschäftsstelle  
TVG Baskets Trier e.V.  
Schulstraße 27  
54293 Trier

Kontakt  
Tel.: +49 651 493 54  
E-Mail: info@tvg-baskets.com  
www.tvg-baskets.com

Sparkasse Trier  
IBAN DE02 5855 0130 0000 162040  
BIC TRISDE55XXX  
Steuernr.: 42/661/1032/2 DE221969620

starken Mannschaft und starken Spielern gelegt worden, die wir weiterhin im Auge behalten werden.

Bei der MU14 spielten auch einige Spieler aus anderen Stadtvereinen mit einer Sonderteilnahmeberechtigung (STB) mit, Diese Möglichkeit zeigt, dass Spieler ihren Heimatverein nicht verlassen müssen, um in einer leistungsorientierten Mannschaft spielen zu können. Mit dem Trainergespann Steffi und Vici Scherer schaffte die Mannschaft nach vielen Jahren wieder den Sprung über den Regionalentscheid Südwest hinaus. Die erfolgreiche Saison krönte die Mannschaft mit einem 3. Platz bei den Südwestdeutschen Meisterschaften.

Die Saison 2021/2022 war geprägt von CORONA-Maßnahmen. Eine Saisonunterbrechung, kurzfristige Spielverlegungen, verschärfte Spieltags Bedingungen und Trainingseinheiten, bei denen nie sicher war, ob ein Trainer anwesend sein wird und/oder überhaupt genügend Spieler anwesend sind, hat allen sehr viel abverlangt.

Daher möchte ich mich an dieser Stelle ganz besonders bei allen Vereinsverantwortlichen, Trainerinnen / Trainern, Schiedsrichterinnen / Schiedsrichter, Spielerinnen / Spielern und Eltern bedanken, die mit ihrem Einsatz für den Verein diese Saison zu einem guten Ende gebracht haben.

## **Camps**

Die sechs Camps im Sommer 2021 waren ein voller Erfolg. Aus diesem Camp sind viele neue Mitglieder generiert worden. Trotz der widrigen Rahmenbedingungen, Hochwasser in Ehrang und anderen Orten, Mäusheckerweg Halle noch nicht offen, haben die Camp Leiter und Trainer ein tolles Programm geboten. Hierfür noch einmal einen großen Dank an alle beteiligten.

Diese Erfolgreichen Camps bewogen den Vorstand auch in diesem Jahr wieder 6 Camps im Sommer anzubieten. Mit zwei komplett ausgebuchten Camps, sowie zwei fast ausgebuchten Camps, werden wir ein attraktives Camp Programm in den beiden Hallen auf dem FSG Gelände und den Schulhöfen bieten.

Leider musste das Weihnachtscamp kurzfristig abgesagt werden. Dies kam durch verschiedene Umstände zu Stande, die ich hier im Einzelnen nicht weiter beleuchten möchte. Dem Verein sind dadurch erheblich Kosten entstanden.

Die Absage des Weihnachtscamps war auch der Grund, warum die Planung für ein Ostercamp nicht angegangen wurde.

Prinzipiell möchte der Vorstand aber an den Weihnachts- und Ostercamps festhalten.

## **Turnier**

Nach den Sommerferien wurde ein Turnier über zwei Tage organisiert. Mit diesem Event wurde auch die Mäusheckerweg Halle in Betrieb genommen und allen Mannschaften die Möglichkeit für Testspiele gegeben.

Organisatorisch haben wir viel aus diesem Event gelernt und werden auch in diesem Jahr solch ein Turnier anbieten. Die Planungen hierfür sind bereits im vollen Gang.

## **Interessantes**

Jonah Telle ist als Gastspieler von den Fraport Skyliners eingeladen worden, an einem Turnier in Spanien teilzunehmen. Eine tolle Erfahrung für einen jungen Spieler.



Bei der BVRP Sichtung wurden zwei Spielerinnen und zwei Spieler für den BVRP Kader nominiert. Die Sichtung fand in der Mäusheckerweg Halle statt. Der TVG hat das Catering an beiden Tagen ausgerichtet.

Beachtliche Entwicklung des weiblichen Bereichs. Engagement und Geduld zahlen sich aus. Seit 2013 verzeichnet der TVG einen deutlichen Anstieg im weiblichen Bereich. Von damals 2 neuen Jugendspielerinnen, schaffte es der TVG auf 27 neue weibliche Mitglieder im Jahre 2021.

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal bei allen Jugendtrainerinnen und Jugendtrainern bedanken, die selbstständig ihre Trainingseinheiten planen und durchführen. Durch dieses selbstständige Arbeiten ist es mir möglich, den vielfältigen Aufgaben gerecht zu werden. Dem Vorstand des TVG gilt an dieser Stelle ebenfalls mein Dank. Die Zusammenarbeit war von gegenseitigem Respekt geprägt und war stets lösungsorientiert.

Mit sportlichen Grüßen

Erik Jöchel  
Jugendwart TVG Baskets Trier e.V.

